

## AGUA POTABLE PARA TODO DERRAMADEROS

Les prometí que no descansaría hasta lograr que todas las familias de la comunidad de Derramaderos contaran con el servicio de agua potable, y hoy con la suma de esfuerzos se ha logrado hacer llegar el vital líquido hasta sus hogares, por lo que me satisface informarles que el pasado viernes, en compañía de los beneficiados, llevamos a cabo la Inauguración de la Ampliación de la Red de Agua Potable de esta hermosa localidad, misma obra que ha venido a beneficiar a los más de 1,600 habitantes.

Por tal motivo quiero agradecer al Ing. Joel Félix Díaz, Director de la Comisión Nacional del Agua, en San Luis Potosí, ya que gracias a su apoyo, 50% CONAGUA y 50% Municipio, pudimos hacer posible esta importantísima obra.

Por último quiero agradecer las muestras de cariño y el buen recibimiento que me han brindado siempre, además de agradecer la confianza que pusieron en mi persona para que representara a Villa de Arista. Muchísimas gracias Derramaderos.

[#SeguiremosTrabajandoPorTodoVillaDeArista](#)

[#UnGobiernoHonestoYResponsable](#)

[#TodosConAgua](#)









